



04.2024

1 Raiffeisen radelt und spendet 8.000 Euro

2 Der Radius motiviert auch heuer wieder jede Menge Vorarlberger fürs Fahrradfahren. Seit vielen
3 Jahren mit dabei sind die Mitarbeiter der Raiffeisen Landesbank Vorarlberg. Als
4 Motivationsschub für das eigene Team hat sich die Genossenschaftsbank etwas Besonderes
5 einfallen lassen: Je mehr Kilometer die Mitarbeiter strampeln, desto mehr spendet die Raiffeisen
6 Landesbank Vorarlberg für einen karitativen Zweck. 8.000 Euro kamen so beim letzten Mal
7 zusammen.

8 „Diese Aktion macht gleich doppelt Sinn: Einerseits tun unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter
9 etwas fürs Klima und andererseits unterstützen wir karitative Organisationen in Vorarlberg“,
10 freut sich Michael Alge, Vorstandsvorsitzender der Raiffeisen Landesbank Vorarlberg. Den Sinn
11 dieser Aktion stellte die Genossenschaftsbank erst kürzlich unter Beweis, als sie das
12 Spendengeld überreichte, das die eigenen Mitarbeiter beim letzten Radius erradelt haben:
13 Michael Alge konnte 8.000 Euro an „Ärzte ohne Grenzen“ und „Tischlein deck dich“ übergeben.



Ramon Ritter (Ärzte ohne Grenzen), Elmar Stüttler (Tischlein deck dich), Michael Alge (Vorstandsvorsitzender der Raiffeisen Landesbank Vorarlberg) (v. l.)

Kontakt für mehr Informationen:

RAPHAEL KIENE | RAIFFEISEN LANDESBANK VORARLBERG, LEITUNG PR UND WERBUNG
Rheinstraße 11, 6900 Bregenz | t +43 5574 405-224 | m +43 664 88343820 | raphael.kiene@raiba.at